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Abstract (en)
The appts. to clean water pipes, especially to remove deposits in the water carrying pipes or containers in open and closed water supply systems,
has a mobile frame (1) with a recirculating pump (2) and pump motor drive. A separator (3) for removal of ferrous particles has a magnet rod (16).
The appts. has an electro-magnetic water processor (4) and/or a filter for dirt particles, in series in the flow line. The water feed (6) is at the suction
side of the recirculating pump (2).

Abstract (de)
Die Vorrichtung dient zum Reinigen von Wasserleitungsrohren, insbesondere zum Abtragen von Ablagerungen in Wasser führenden Leitungsrohren
oder Behältern von offenen oder geschlossenen Leitungssystemen mittels Filter-und/oder anderer Abscheideeinrichtungen. Um diese Vorrichtung
auf einfache Weise universell und wirksam einsetzen zu können, sind in einem transportablen Gestell (1) eine motorisch angetriebene
Umwälzpumpe (2), ein mit einem Magnetstab (16) versehener Eisenteilchenabscheider (3) sowie ein elektromagnetischer Wasseraufbereiter (4)
und/oder ein Schmutzteilchenfilter (5) angeordnet. Diese Aggregate sind strömungsmäßig in Reihe geschaltet. Der Wasserzulauf (6) befindet sich
auf der Saugseite der Umwälzpumpe (2). <IMAGE>
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